



INFORMACIÓN DEL CONGRESO

Súper recorte al Poder Judicial

Con la aprobación del Presupuesto de Egresos de la Federación para el próximo año, uno de los más raspados será el Poder Judicial, que sufrirá una reducción de 14 mil 042 millones de pesos.

Al respecto, la Asociación Nacional de Magistrados de Circuito y Jueces de Distrito del Poder Judicial de la

Federación, advirtió que reducir el presupuesto destinado al PJF e incumplir con las convenciones internacionales respecto de la afectación a la independencia judicial y a la irreductibilidad salarial de las personas juzgadoras y trabajadoras impactaría en la protección de los derechos humanos de los más vulnerables.

"Cualquier ajuste presupuestal que afecte la operación de los órganos jurisdiccionales podría incidir en la calidad y eficacia de la impartición de justicia", advirtieron.